



Directorio Nacional de la CChC sesiónó por primera vez en Calama

Por primera vez en la historia de la Cámara Chilena de la Construcción (CChC), el Directorio Nacional celebró una sesión formal en Calama, evidenciando el compromiso del gremio con la descentralización y con el rol estratégico que cumple la Región de Antofagasta en el desarrollo económico del país.

La jornada reunió a los máximos líderes de la CChC en la cámara regional, donde dialogaron con la Mesa Directiva Regional de Calama para conocer sus desafíos y destacar el aporte de la construcción ligada a la minería. “Es la primera vez que el Directorio Nacional sesiona en nuestra ciudad. Estamos felices de que se sientan cómodos y acogidos; tenemos mucho que mostrar como Calama y como región”, afirmó Cristina Araya, presidenta de la CChC Calama.

“Visitamos Calama y recorrimos Ollagüe y el altiplano del Alto El Loa. En Ollagüe estuvimos con el alcalde, Jhean Ramírez, conociendo tanto los avances como las carencias que enfrenta la comuna y explorando cómo el gremio puede colaborar con esta localidad fronteriza con Bolivia. Posteriormente recorrimos los hermosos parajes de la zona. Estamos profundamente agradecidos de la Cámara de Calama”, señaló Alfredo Echavarría, presidente nacional de la CChC.

03